

Schutz gegen das Coronavirus: Jetzt Ihre Impfung sichern!

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

täglich stecken sich Menschen mit dem Coronavirus an. Wir alle sind von den Auswirkungen der Pandemie spürbar betroffen. Besonders groß ist die Not in unseren Krankenhäusern. Ärztinnen und Ärzte sowie Pflegekräfte arbeiten bis zur Erschöpfung, um Menschenleben zu retten.

Viele von Ihnen haben sich bereits gegen das Coronavirus impfen lassen. Das ist gut und sehr wichtig. Vielen Dank dafür! Vielleicht sind Sie aber auch noch unentschlossen und haben Fragen.

Klar ist: Die Impfung ist das beste Mittel, um sich vor einem schweren Krankheitsverlauf zu schützen. Deshalb wird die Corona-Schutzimpfung weltweit und von unserer Sächsischen Impfkommision dringend empfohlen. Die Wirkung der Impfung lässt jedoch nach einiger Zeit nach. Das ist bei Schutzimpfungen nicht ungewöhnlich und gilt vor allem für ältere Menschen. Mit der rasanten Verbreitung der neuen Omikron-Variante des Coronavirus ist die Auffrischungsimpfung, das sogenannte „Boostern“, jetzt für Sie besonders wichtig.

Lassen Sie sich nicht von denen verunsichern, die Zweifel säen und falsche Informationen verbreiten. Wenden Sie sich bei medizinischen Fragen an Ihre Hausärztin bzw. Ihren Hausarzt oder die telefonische Impfberatung Ihrer Krankenkasse.

Zahlreiche Arztpraxen, aber auch Impfstellen und Krankenhäuser in Ihrer Nähe bieten (Auffrischungs-)Impfungen an. Im Beiblatt finden Sie dazu weitere Informationen. **Bitte nehmen Sie Ihre Impfung wahr.**

Mit freundlichen Grüßen

Michael Kretschmer
Ministerpräsident

Petra Köpping
Staatsministerin